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今年度の「学校運営協議
会」は第１回を５月２３日
に開催し、第２回は６月２
０日に創立１５０周年記念
事業に特化した会議を開催
しました。
そして、今回１０月３日

に第３回を開催しました。
１０月５日に開かれた「鴨
川市小学校陸上記録会」壮
行会を参観し、地域連携に
関する意見交換を行い、最
後に「給食の試食」をしま
した。以下、詳細を紹介し
ます。

田原小学校 学校運営協議会だより

令和５年度 第３回の概要

【地域連携に関する意見交換】より
◇学校生活の様子～夏から秋編～（前田校長作成の動画）を視聴
・夏の田んぼの草取り、４～６年、職員総出で大変だったのではないか。
子どもたちが草取りを行ったことは良い経験であった。
５年生の保護者の方々が田植え、稲刈り等に参加してくれて大変助かった。これか
ら、児童数が減っていくので、引き続き保護者の方々の応援があるとありがたい。

・プール掃除等、地域の方々の協力をお願いすることが多くなるのではないか。
（高圧洗浄機の貸し出し等、協力を申し出ていただいている。）

・自転車の乗り方について
あまり乗らなくなっているようだが、命にかかわることなので、学校と家庭協力し
て引き続き指導していきたい。

・特設陸上部で全国大会出場者を輩出できた。しかも、走り幅跳びでは全国９位相当
の記録を残している。（参加した選手にとっては貴重な経験となったのでは）

◇令和６年度学校予算要求について
・３～６年生児童にもアンケートを実施している。教育委員会のヒアリングは終了し
た。「トイレの臭い」「図書室の雨漏り」「先日の台風１３号では階段が滝状態」等
の話題が出ました。

◇１５０周年記念事業の進捗について
・今年度中に「実行委員会総会」を実施し、中間報告の機会を設ける。今年度中に
８０％程度の作業は終えたい。

・TABARA夢キャンパス設置の現地調査をする。（地域の方と学校で）
・予算面が心配。鴨川市からの補助金についていつ頃決まるのか。
・５年生を中心に育てた米の販売について「１０月１７日」にふれあいセンターと学
校で販売を行う。５年生作成のポスターを各所に掲示。今回は、１５０周年記念事
業予算の一部になるので、購入をお願いしたい。（最悪売れ残ったら、２８日の PTA
バザーで販売する予定）
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陸上壮行会を

参観。その後、

動画を視聴、意

見交換を行いま

した。給食試食

に関しては、以

下の感想をお読

みいただきたい

と思います。

「地域全体を元気に！！」
田原交差点付近から見えるから、音楽室の窓に掲示した「１５０周年記

念準備中」。校舎と一体化してきました。令和６年度に予定されている「田
原小学校創立１５０周年記念事業」。ご支援・ご協力いただかなければなら

ないことが多々あります。「地域全体を元気に！！」をコンセプトに活動を
進めています。HP「田原小の地域学校協働活動」の中にも「ロードマップ」

をアップロードし、進捗状況を紹介しています。是非ご覧ください。

主な今後の予定です。
令和６年６月２７日（木）１０：１０～１１：４０ 創立１５０周年集会

（名称は、今後決定）

令和６年１０月２４日～２６日 ホームカミングデー

第４回 田原小学校学校運営協議会は、
令和６年３月１日（金）開催予定です。一週間前には開催通知をHP（田原小の地域学

校協働活動）にアップロードします。参観を希望される場合は、地域連携担当教職員・
川名直樹教頭までご連絡ください。

「給食試食の感想」

数十年ぶりに学校給食を食べることをとても
楽しみにしていました。現在は、週に３回がご
飯・週２回がパンとのことで献立は、【ソフト
フランスパン・チーズオムレツ・えだまめサラ
ダ・こめこのクリームスープ】をいただきまし
た。味付けは濃くなく具材の大きさも適切かと
思いました。
子どもたちが給食を食べる姿を見ることはで

きませんでしたが、放送委員が元気に献立の説
明をしたり、給食の時間もとても活気のあるこ
とがうかがえました。
この度はこのような機会を設けてくださりあ

りがとうございました。

（脇坂）


